

HANDEL & WIRTSCHAFT



„Salon Capelli“ neu eröffnet

Osnabrück (eb) – Wer in punkto Hairstyling immer „up to date“ sein möchte, für den gibt es nun eine neue Adresse: Friseur Frank Pohle ist mit seinem Team an der Pagenstecherstr. 48 aktiv (Kunden-Parkplätze vor der Tür). „Salon Capelli“ lautet der Name des Geschäftsmodells, das vor allem auf professionelle Trendfrisurenkunst, persönlichen Service und ein ansprechendes, modernes Ambiente setzt. Gemeinsam mit den Hair-Stylistinnen Angelique Ruiz Cabrera (2. v. l.) und Michaela Twelker (3. v. l.), die bereits eine Menge gemeinsame Erfahrungen gesammelt haben, sowie der Auszubildenden Regina Heide (l.), ging das Projekt an den Start. Dauerwellen wird es bei Capelli zwar nicht geben – dafür aber die neuesten Frisurentrends für beide Geschlechter. Geöffnet: Di.–Fr., 9–18 Uhr, Sa., 9–14 Uhr und nach Vereinbarung.

PR-Foto